

*Ne pas faire travailler le trésor mais bel et bien travailler la terre ! Yonathan*

**Ne pas faire travailler le trésor mais bel et bien travailler la terre !**



**dimanche 26 juillet 2020 17ème dimanche du Temps Ordinaire**

**A qui parcourt la Bible : obstacles ! Nous nous demandons parfois ce que veulent bien dire des mots rencontrés et qui ont un drôle d'air : Rabbi, Rédemption, Repentance, Résurrection, Roi, Royauté ...**

**Alors c'est quoi le Royaume des cieux ?**

**Jésus en parle, on le trouve 52 fois en Matthieu, quatre fois en ces versets. Mais on a beau chercher, jamais Jésus ne nous donne une définition du Royaume !**

**Le dictionnaire a simplifié le problème : « Le Royaume des Cieux –dit-il- ce n'est pas l'enfer mais le paradis ! Nous voilà bien avancé ! D'autant que pour Jésus le Royaume des cieux n'est pas le paradis !**

**Alors devant l'intrigue du Royaume on en appelle au catéchiste, au théologien, au curé du coin ...**

**Mais pour autant retenons-nous une définition ?**

**Le début de la réponse je l'ai entendu, ne fois de plus de la bouche d'un jeune ado. : « Le Royaume de Dieu c'est un peu partout ! Non pas un espace hypothétique et paradisiaque, et non plus un monde utopique et seulement futur mais le monde dans lequel déjà nous vivons ! Je m'en suis rappelé cette semaine juste avant les orages de fin de semaines alors que la halte spirituelle mettant tout le monde d'accord pour dire : « Ici à l'Ermitage c'est le Paradis...»**

**Le royaume c'est le monde où Dieu règne, c'est la personne de Jésus, à laquelle on s'attache dans la joie !**

**Voilà que le Royaume n'est pas un savoir, ni une doctrine ! De plus le Royaume des cieux on en parle avec prudence, on ne dit jamais, c'est ceci ou cela,**

**mais « c'est comme ! »**

**Oui on ne parle de Royaume qu'à l'aide de cette fameuse conjonction dite de subordination !**

**Je dirai ici une conjonction de comparaison !**

**Le Royaume c'est comme un trésor caché, c'est comme une perle rare, c'est comme un filet jeté à la mer!**

**Regardons de plus près ces trois comparaisons !**

**1 Il s'agit d'une situation réelle, de la vie normale d'un paysan, d'un commerçant, d'un pêcheur !**

**2 Il s'agit d'une situation réelle dans laquelle vient une surprise ! L'inattendu !**

**Ainsi le paysan qui a découvert le trésor, au lieu de s'en saisir et de se payer tout ce dont il rêve, dans la joie de la découverte vend tout ce qu'il possède, pour acheter ce champ et cache à nouveau le trésor !**

**De même le négociant ayant trouvé une perle de grande valeur, va vendre tout ce qu'il possède, et il achète la perle. Là aussi il ne veut pas tirer profit de cette perle il réalise une opération blanche la somme d'argent qu'il mise lui permet de détenir la perle, et manifestement ce n'est pas pour la vendre à profit au contraire le commerçant abandonne son commerce !**

**Le royaume ce n'est pas des rites, pas de sacrifice, mais cela consiste simplement à vivre, à être soi-même, jour après jour, à la rencontre du Christ.**

**De se laisser surprendre et toucher en surprise d'émerveillement, en pleine Joie. Alors tout va changer !**

**Tacher de pas passer à côté de personnes extraordinaires sans vous émerveiller !**

**Ne vous contenter pas de dire je suis croyant mais soyez pratiquant de la rencontre qui émerveille !**

**Faites honneur aux extraordinaires trésors de la Vie que vous trouverez !**

**Dieu en est l'auteur de bien des trésors, on a les pieds dessus mais on l'ignore ce qu'il y a de cacher !**

**Il s'agit pour chacun de creuser c'est le verbe du jour !**

**La foi naît d'un coup de foudre, elle devient le nouvel ordinaire de la vie !**

**S'investir dans le champ du monde, champ de notre vie, de notre être notre existence en ce monde, à grand pas (découverte de trésors) ou à petit pas (travail du champ)**

**Dieu est amateur de beauté, les perles se forment petit à petit par une multitude des couches successives de nacre ou mieux d'amour reçu !  
Patience après patience il ne s'agit pas de faire travailler le trésor mais bel et bien de travailler la terre !**

---

**Évangile (Mt 13, 44-52)**

Jésus disait à la foule cette parabole :

« Le Royaume des cieux est comparable à un trésor caché dans un champ ; l'homme qui l'a découvert le cache de nouveau. Dans sa joie, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète ce champ.

Ou encore : Le Royaume des cieux est comparable à un négociant qui recherche des perles fines.

Ayant trouvé une perle de grande valeur, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète la perle.

Le Royaume des cieux est encore comparable à un filet qu'on jette dans la mer, et qui ramène toutes sortes de poissons.

Quand il est plein, on le tire sur le rivage, on s'assied, on ramasse dans des paniers ce qui est bon, et on rejette ce qui ne vaut rien.

Ainsi en sera-t-il à la fin du monde : les anges viendront séparer les méchants des justes et les jettent dans la fournaise : là il y aura des pleurs et des grincements de dents.

Avez-vous compris tout cela ?

— Oui », lui répondent-ils.

Jésus ajouta :

« C'est ainsi que tout scribe devenu disciple du Royaume des cieux est comparable à un maître de maison qui tire de son trésor du neuf et de l'ancien. »

Dimanche 26 Juillet 2020